



VENEZ NOMBREUX !

UN CAFÉ POUR NOUS FAIRE ENTENDRE !

Nous, salarié.e.s de l'Association GAMMES
avons décidé de poursuivre
notre mobilisation et de vous proposer



UN PETIT-DÉJEUNER

Jeudi 08/02/2024 à partir de 9h

★ devant la DDETS : 152 rue de Crète (arrêt Léon Blum ligne de tram 1) ★

Ce mouvement de grève fait suite aux annonces de notre direction, à savoir :

- Le non renouvellement de certains contrats;
- La fermeture - en avril, mai, juin 2024 - de l'accueil de jour "Relais des Solidarités Alimentaires" du quartier Richter;
- La réduction des heures d'ouverture des services du Pôle Accueil (domiciliation postale, espace hygiène, salle de Pause, ...).

Les conséquences ?

>>>> Des moyens encore en moins pour vous !

Comme vous avez pu l'éprouver déjà, avec les moyens existants, notre organisation est déjà en difficulté avec des fermetures certaines demi-journées.

>>>> Comment pourrions-nous accepter de vous proposer moins de temps d'accueil sur ces seuls lieux d'abri et d'écoute ?

Parce que ces mesures sont injustes et s'ajoutent à un manque général de moyens en termes d'hébergement et de logement, nous avons décidé de

RESTER MOBILISÉS !

En l'absence de réponse satisfaisante à notre première journée de grève du 21/12/2023, nous avons décidé de continuer notre mouvement !

REJOIGNEZ-NOUS !





L'accueil de jour de l'association GAMES ISSUE a décidé de se rassembler le **jeudi 8 février 2024 à partir de 9h devant la DDETS** afin d'alerter et faire prendre conscience au financeur des conditions dans lesquelles les personnes sont accueillies sur notre service. **Un petit déjeuner sera servi.** Ce mouvement est la conséquence d'un déficit budgétaire auquel fait face ce service et aux dernières annonces de notre direction.

Chaque matin, entre 350 et 450 personnes se présentent à l'accueil de jour pour bénéficier d'un petit déjeuner, d'une douche ou d'une machine à laver.

L'accueil de jour ne peut fonctionner correctement car il n'y a pas assez de personnel. En effet, le service de laverie ne fonctionne plus depuis plusieurs mois et la salle de Pause doit fermer certains jours, laissant les personnes (déjà à la rue) sans accueil en journée.

Notre direction a rencontré notre équipe en décembre dernier pour annoncer qu'il y aurait des contrats non renouvelés alors que le service fonctionne déjà à flux tendu. La réponse de notre direction, après rencontre avec le financeur est qu'il faut faire appel au bénévolat pour venir compenser le manque de moyens et ainsi pouvoir délivrer un service aux personnes sans domicile fixe en journée.

L'association fait déjà appel à des bénévoles qui sont à 90% des « usagers participants », c'est-à-dire ces mêmes personnes que nous accompagnons.

Cette baisse de professionnalisme ne semble pas inquiéter notre direction ni le financeur qui semble penser que le travail de l'accueil de jour est seulement une aide humanitaire. Or, les professionnels de ce service sont au plus près des personnes. Par leur écoute et leur soutien, ils ont un travail de veille sociale et de lien avec le Service d'Accueil et d'Orientation. A l'origine ce service n'avait pas vocation à être seulement un lieu de distribution alimentaire mais une porte d'entrée pour aller vers l'accompagnement social et une réinsertion sociale.

Ce mouvement s'adresse aux pouvoirs publics pour demander un financement supplémentaire pour venir combler ce déficit ainsi que des moyens humains supplémentaires afin d'accomplir notre mission auprès des personnes.

Nos revendications sont :

- Maintien en l'état de l'activité
- Maintien et prolongation des contrats de travail
- Demande de financement pour combler le déficit structurel du service
- Demande de moyens supplémentaires pour assurer un service de qualité aux personnes à la rue

Les délégués CSE ISSUE CGT